

Le jeudi 11 février 2021

Diplomatie : de nouveaux Ambassadeurs accrédités Cambodge –Emirats Arabes Unis - Allemagne - Suède

Jeudi 11 février, Isabelle Rosabrunetto, Directeur Général du Département des Relations Extérieures et de la Coopération, a reçu, lors d'un déjeuner organisé à l'hôtel Hermitage, **S.E. M. Sophann Ket, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire du Royaume du Cambodge ; S.E. M. Ali Abdulla Alahmed, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire de l'Etat des Emirats Arabes Unis ; S.E. M. Hans-Dieter Lucas, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire de la République fédérale d'Allemagne et S.E. M. Hakan Akesson, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire de Suède.**

Ces diplomates ont présenté, dans la matinée, leurs Lettres de créance à S.A.S. le Prince Souverain.

S.E. M. Sophann Ket a commencé sa carrière au Département des Affaires Internationales du Cambodge en 2000. Il a été nommé Assistant du Premier Ministre en 2004 puis a rejoint, en 2009, la Délégation Permanente du Cambodge auprès de l'UNESCO, à Paris, en tant que Ministre Plénipotentiaire. Promu Ambassadeur et Délégué Permanent en 2014, il a accédé au poste de Sous-Secrétaire d'Etat en charge des Affaires Européennes et de l'UNESCO en 2018.

S.E. M. Ali Abdulla Alahmed a travaillé dans le domaine des télécommunications et des médias, comme Chef de la planification et de la stratégie chez Emirates Télécommunications Corporation puis Directeur de la télévision d'Abu Dhabi avant d'entamer sa carrière diplomatique en tant que Directeur des Affaires européennes au Ministère des Affaires étrangères (M.A.E.) et de la Coopération internationale des Emirats Arabes Unis. En 2020, il a été nommé Ambassadeur, Délégué Permanent des Emirats Arabes Unis après de l'UNESCO.

Diplomate de carrière, **S.E. M. Hans-Dieter Lucas** a rejoint le Ministère Fédéral des Affaires Etrangères d'Allemagne en 1985 où il a occupé différentes fonctions dont celles de Directeur Général adjoint de l'Europe de l'Est, du Caucase et de l'Asie centrale et de Directeur politique. En tant qu'Ambassadeur, il a représenté son pays au Comité politique et de sécurité de l'Union Européenne à Bruxelles ainsi qu'à l'OTAN.

Entré au M.A.E. de la Suède en 1996, **S.E. M. Hakan Akesson** y a occupé différents postes dont ceux de Directeur Général adjoint, Ambassadeur, Chef de la direction gestion et méthodes dans la coopération au développement, Chef de la direction Désarmement et non-prolifération et Directeur général des affaires administratives. Au cours de sa carrière, il a représenté son pays en qualité d'Ambassadeur de Suède en Ethiopie, au Soudan, à Djibouti et en Turquie.



De gauche à droite : S.E. M. Ali Abdulla Alahmed, Ambassadeur de l'Etat des Emirats Arabes Unis ; S.E. M. Hakan Akesson, Ambassadeur de Suède ; Isabelle Rosabrunetto, Directeur Général du Département des Relations Extérieures et de la Coopération ; S.E. M. Hans-Dieter Lucas, Ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne et S.E. M. Sophann Ket, du Royaume du Cambodge ; ©Direction de la Communication/Michael Alesi

Direction de la Communication
10, Quai Antoine 1er - BP 458
Tel : (+377) 98 98 22 22
Fax : (+377) 98 98 22 15
presse@gouv.mc
www.gouv.mc

 **Gouvernement Princier**
PRINCIPAUTÉ DE MONACO

MONACO  INFO

www.monacoinfo.com
www.monacochannel.mc

